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令和５年度 第６回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和５年 10 月 31 日（火） 午後１時 30分から午後３時 30 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、加納委員、小菅委員、菅井委員、佐藤委員、坂口委員、吉田委員、稲月委員、青

木委員、村上委員、木村委員、甲田委員、飯村委員、佐々木委員、森田委員、荒井委員、吉

川委員、坂井委員、中島会長、藤村委員、五十嵐委員、平田委員、古川委員、横山委員、大

貫副会長、齋藤委員 

26 名（欠席 若月委員、渡邉委員、田中委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、健康福祉課長補佐、産業振

興課長、建設課長、小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長、秋葉区教育支援セ

ンター所長、新津地区公民館長、新津図書館長、秋葉消防署長、秋葉下水道分室長、土木総

務課職員、教育総務課教育政策室長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 １名 

報 道 ０名 

 

内 容 

 

１ 開会 

  村上委員あいさつ 

 

２ 報告 

（１）にいがた雪の日辞典の発行について 

土木総務課池内主幹より、にいがた雪の日辞典の発行について、大雪に関する市民広報の新

たな取り組みとして、自助、共助、公助などの観点から作成したとこ、11 月中旬から自治会

を通じて配布があることの説明がありました。 

資料１ 大雪に関する市民広報の取組み 

    にいがた雪の日辞典 

 

（２）市立幼稚園再編実施計画に基づく令和５年度末閉園予定園について 

教育総務課教育政策室荻野室長より、令和５年度末閉園予定園について、市之瀬保育園が閉

園に向けて準備を進めていること、利活用についても検討を進めていることの説明がありま

した。委員からは、閉園後の園の利活用などについて質問がありました。 

資料２ 市立幼稚園再編実施計画に基づく令和５年度末閉園予定園について 

 

（３）「令和５年度６月 教育委員会の主な事業」における質問等への回答について 

教育支援センター所長より、教育員会の主な事業における質問等への回答について、アンケ
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ートで出た質問に対する回答であること、区教育ミーティングの開催予定していることなど

の説明がありました。 

資料３ 「令和５年度６月 教育委員会の事業説明」における質問への回答とご意見 

 

（４）令和６年度秋葉区役所企画事業について 

各所属長より、令和６年度秋葉区自治協議会提案事業について、検討結果とその理由の説明

がありました。委員からは児童館の設立、鉄道資料館の駅前誘致活動、物産展の開催などに

ついて質問や意見がありました。 

資料４-１ 自治協議会委員アイデア検討結果一覧 

資料４-２ 令和６年度 秋葉区役所企画事業（案） 

資料４-３ 令和５年度秋葉区役所企画事業上半期実績 

 

（５）令和６年度秋葉区自治協議会提案事業について 

会長より、令和６年度秋葉区自治協議会提案事業について、検討委員会で協議し、各部会の

事業内容・予算については異議がでなかったことなどの説明がありました。 

資料５ 令和５年度 第１回秋葉区自治協議会提案事業検討委員会 会議概要 

 

（６）部会活動報告 

・第１部会 

加納部会長より、「きらめきサポートプロジェクト」について、10 月 14 日にまちなか演奏会

が開催され成功裏に終わったこと、その他の活動についても順調に進んでいることなどの報告が

ありました。 

・第２部会 

青木部会長より、「公共交通」について、実態把握や公共交通ガイドの作成、「防災事業」に

ついて、10 月 15 日の防災講演会は多くの人の協力により無事開催でき、好評だったことなど

の報告がありました。 

・第３部会 

佐々木部会長より、「Akiha おとな大学」について、もち麦クッキングはぶどう工房に行っても

らうことになったこと、講演会は植物園友の会に講演してもらうことになったことなどの報告が

ありました。 

・広報部会 

森田部会長より、まちなか演奏会と防災講演会の参加レポートについて、近日中に区のホー

ムページに掲載することなどの報告がありました。 

・秋葉区ひな・お宝めぐり部会 

大貫部会長より、今年度の参加団体が昨年の 149 から 177 団体に拡大したこと、区バスにかざる

吊るし雛について、子どもたちにつくってもらう予定であることなどの報告がありました。 
・コミュニティ未来ビジョン部会 

中島部会長より、「コミュニティ未来ビジョン」について、第１会期の３回の座談会を終了し、

第２会期、第３会期も３回目の座談会を迎えようとしていることなどの報告がありました。 
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（７）その他 

   ・荒井委員より、文化振興協会で秋葉音楽祭を開催することの報告がありました。 
   ・会長より、男女共同参画地域推進委員企画の講座が開催されることの報告がありました。 

   ・坂井委員より、委員のみに配布した秋葉区社協だよりについて報告がありました。 

   ・佐々木委員より、「秋葉っ子ふゆまつり」について報告がありました。 

 

 

 

 

 

３ 閉会  

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

（資料番号なし）・「秋葉音楽祭」チラシ 

（資料番号なし）・「今どきの思春期～学校・子どもたちとの向き合い方～」チラシ 

（資料番号なし）・秋葉区社協だより 


